



LA PAROISSE DU PRÉCIEUX-SANG

3^e DIMANCHE DE CARÊME

24 mars 2019

Exode 3, 1-8a.10.13-15 1Corinthiens 10, 1-6.10-12 Luc 13, 1-9
Josué 5, 9a.10-12 2Corinthiens 5, 17-21 Luc 15, 1-3.11-32 (le 31 mars 2019)

Une saison de plus

200, rue Kenny
Saint-Boniface (Manitoba)
R2H 2E4

Téléphone : 204-233-2874
Télécopieur : 204-233-1728
Courriel : psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca
Facebook: paroisseduprecieux-sang

M^{gr} Albert Fréchette, p.h.
Prêtre modérateur
204-594-0286
affrechette@mymts.net

Alexie Gosselin
Assistante administrative
Heures de bureau :
Mardi au vendredi
8 h 30 à 16 h
12 h à 13 h - heure du dîner

Conseil de pastorale
Pierre Lemoine 431-588-5892

Célébrations eucharistiques

Jour du Seigneur :

Samedi 17 h

Dimanche 9 h 30

Mardi 10 h 30 à l'église

Mercredi 10 h 30 au Foyer
Vincent (bienvenue à tous)

Jeudi 10 h 30 à la Place

Catherine (bienvenue à tous)

Vendredi 10 h 30 à l'église

Récitation du chapelet

Mardi et vendredi,
avant la messe

Demi-heure d'adoration

Mardi et vendredi après la messe

Confessions

Au Précieux-Sang

Mardi et vendredi
de 10 h à 10 h 20
ou sur demande

À la Cathédrale

jeudi de 17 h 30 à 18 h 30



Comme dit le dicton, il ne faut jamais remettre à plus tard ce que nous pouvons faire aujourd'hui. Mais il arrive trop souvent que nous fassions exactement le contraire quand nous remettons sans cesse une tâche fastidieuse à un autre demain, ou quand on reporte un problème à régler à un éventuel jour favorable. Tout d'un coup on se rend compte que le temps a passé et que rien ne s'est fait.

On trouve un peu cette idée dans le passage d'évangile que nous lisons à la messe de ce dimanche : il ne faut jamais attendre à demain pour se convertir; c'est toujours le moment favorable.

Des gens rapportent à Jésus l'affaire de Galiléens que Pilate avait fait massacrer, s'attendant sans doute que Jésus y voit un châtement divin. Mais non! Il ajoute même le cas de l'effondrement d'une tour – de nos jours ça pourrait être un viaduc. Les victimes non plus ne sont pas coupables d'une faute morale. La leçon que Jésus en tire, c'est l'urgence de se convertir. De nos jours, Jésus aurait pu évoquer des phénomènes météorologiques violents et destructeurs dus aux changements climatiques et faire une sévère mise en garde : convertissez-vous à une manière de vivre plus respectueuse de l'environnement, sinon l'avenir de l'humanité n'est pas garanti.

Avec la parabole du figuier non productif, nous passons de l'urgence de la conversion à la patience confiante envers un arbre fruitier dont on espère quelque fruit, moyennant des soins intensifs. Il est difficile d'identifier qui se dissimule derrière les acteurs de cette parabole : Dieu Père et Jésus (en propriétaire et vigneron), ou bien Jésus (le Seigneur) et un serviteur de la Parole. Quoi qu'il en soit, le figuier a les traits du disciple qui ne porte pas les fruits de la vie divine qui circule en lui. Le thème de la conversion y est toujours présent, mais il est abordé du point de vue de Dieu : le vigneron invite le Seigneur à user de patience et à avoir confiance dans le potentiel de vie de l'homme-figuier; un potentiel qui saura bien se déployer moyennant les soins intensifs et attentionnés qu'il lui prodiguera. En revanche, cette patience et cette confiance respectent la liberté de l'homme-figuier qui devra prendre ses responsabilités pour vivre comme un disciple qui permet à la Parole de porter du fruit. À terme, on rejoint un autre dicton : Patience et longueur de temps font plus que force ni que rage.

Yves Guillemette, ptre

ANNONCES PAROISSIALES

LES DAMES DU PRÉCIEUX-SANG félicitent David Allan et Robert Pelletier qui se sont tous les deux mérités 28,25 \$ au tirage qui a eu lieu lors du déjeuner communautaire du dimanche 17 mars.

BANQUET DE PRÉLÈVEMENT DE FONDS

Le banquet de prélèvement de fonds aura lieu le dimanche 28 avril. Le coût du billet est à 125 \$ et inclut le repas et le concert « Coups de Cœur » en fin de soirée. Un reçu d'impôts de 85 \$ sera remis à ceux qui achètent un billet de banquet. Achetez vos billets en vous rendant au bureau sur semaine ou en communiquant avec Robert Pelletier (204-233-7076)

CHEMIN DE CROIX animé par la Communauté catholique africaine Saint-Kizito, chaque vendredi du Carême à 19 h, dans l'église du Précieux-Sang. Bienvenue à tous.

EXTRAIT DE L'HOMÉLIE DU VENDREDI 15 MARS AU PRÉCIEUX-SANG

Jésus en personne enseigne clairement comment son disciple doit montrer « patte blanche » et ne pas jouer avec Dieu le jeu des pharisiens hypocrites. Que les actions reflètent à l'extérieur ce dont le cœur se nourrit à l'intérieur loin des yeux. Il est facile de mentir aux hommes, mais Dieu sait lire les cœurs.

CONCERT « COUPS DE CŒUR » AVEC CLAUDINE ST-ARNAULD ET SES INVITÉS

Le dimanche 28 avril à 19 h 30 aura lieu un concert mettant en vedette Claudine St-Arnauld, violoniste pour l'Orchestre symphonique de Winnipeg et enseignante de violon. Il y aura aussi des invités spéciaux qui viendront nous divertir. Le coût du billet pour adulte est de 25 \$. Le coût pour les personnes de 12-18 ans est de 10 \$. L'entrée pour les enfants de moins de 12 ans sera gratuite. Les billets sont en vente au bureau ou chez Robert Pelletier (204-233-7076).

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS DE LA SEMAINE SAINTE

Dimanche des Rameaux - 9 h 30 (P.-S.) et 11 h (StK)
Mardi saint 19 h 30 messe chrismale (Cathédrale)
Jeudi saint - 17 h (P.-S.) et 19 h (StK)
Vendredi saint - 15 h (P.-S. et StK)
Veillée pascale - 19 h (StK) et 21 h (P.-S.)
Pâques - 9 h 30 (P.-S.) et 11 h (StK)

CÉLÉBRATIONS COMMUNAUTAIRES DU SACREMENT DE LA RÉCONCILIATION PENDANT LE CARÊME, TOUTES À 19 H 30

jeudi 4 avril - Saint-Norbert
lundi 8 avril - Précieux-Sang
mardi 9 avril - Cathédrale
mercredi 10 avril - Saint-Eugène
lundi 15 avril - Saints-Martyrs-Canadiens

Lampe du Sanctuaire (5 \$) :
Camille Légaré

*Merci
beaucoup*

Dimanche dernier

Offrandes :1483 \$
Je m'active :0 \$
Précieux-Fonds :305 \$

VOYAGE EN JAMAÏQUE 2019

Nicole et moi avons fait un voyage merveilleux en Jamaïque pour aider à la Congrégation de l'Oratoire de St-Philippe Neri à Port Antonio. Nous avons aidé à la couture, l'arrosage de termites, l'emballage de nourriture pour les pauvres et de beaucoup d'autres tâches de support. Merci pour les bons souhaits, pour vos prières et pour vos dons qui aideront les pauvres des 4 paroisses desservis par ces prêtres catholiques. C'est très apprécié. Pour l'année 2018, les Amis de la Congrégation de l'Oratoire de St-Philippe a remis 51 reçus à fin d'impôts à des canadiens qui aident financièrement avec cette mission pour les pauvres. Bravo et merci! De la part de Nicole et Joël Gosselin.

UN GRAND MERCI À M^{GR} LEGATT pour sa visite paroissiale du 7 au 17 mars (eucharisties à Place Catherine, au Foyer Vincent et à l'église) et pour la rencontre avec les paroissiens après le déjeuner préparé par les Chevaliers de Colomb. Et merci aux nombreux paroissiens qui ont participé à cette rencontre. On voit très bien que les paroissiens ont l'intérêt de la paroisse à cœur. La participation de nos paroissiens est nécessaire pour avancer dans le futur. Bon Carême à tous de la part du CPP et du CAE.

ESPRIT SAIN DANS UN CORPS SAIN!

Vous êtes cordialement invitées à vous joindre à un groupe de femmes anciennes et nouvellement arrivées de tous âges (13 ans+) qui tiennent leur santé à cœur et proposent une série de séances d'exercices gratuites adaptées pour tous les niveaux. Les séances se tiendront les jeudis soir de 19 h à 20 h, du 4 avril à la fin mai dans la salle communautaire du Précieux-Sang. Grâce à l'aide de la Province du Manitoba, En Santé ensemble aujourd'hui et l'Office régional de la santé de Winnipeg, ainsi que la Paroisse du Précieux-Sang et Centre de santé de Saint-Boniface, ce programme est offert gratuitement. Bienvenue à toutes. Pour plus d'information, contactez Louise au 204-688-3359 ou par courriel à louise.habimana@gmail.com. Soyez au rendez-vous!

ANNONCES DIOCÉSAINES ET COMMUNAUTAIRES

UNE CONFÉRENCE EN ANGLAIS SUR LA FAMILLE CATHOLIQUE

La conférence, animée par Leah Perrault, aura lieu le samedi 6 avril, de 9 h à 16 h au sous-sol de la cathédrale. Les présentations et activités auront pour but de renouer le lien familial. L'événement gratuit promet d'être une expérience enrichissante pour les parents, grands-parents, enfants et jeunes, et portera sur le thème Écouter l'Évangile – Renouer le lien familial. Renseignements : Nadine Fetherston (mfl2@archsaintboniface.ca ou 204-594-0295). Veuillez vous inscrire au plus tard le mercredi 27 mars.

NATHANAËL - PROGRAMME POUR LES LAÏCS DANS LE BUT DE FORMER DES DISCIPLES-MISSIONNAIRES... DÉBUTANT EN SEPTEMBRE 2019

Désires-tu approfondir ta foi? Cherches-tu une spiritualité? As-tu des questions non éclaircies? Veux-tu vivre l'unité à la maison, au travail, en Église? Pour en savoir davantage, va sur le site web de l'Archidiocèse, parles-en à ton curé, à ton animateur de la vie paroissiale ou avec Diane Bélanger, coordonnatrice du groupe français (dbelanger@archsaintboniface.ca ou 204-594-0272). La date-limite de demande d'entrevue pour les aspirants-candidats est reportée du 31 mars au 30 avril.

CONFÉRENCE SUR LES JEUNES, LA FOI, ET LE DISCERNEMENT VOCATIONNEL

Un Synode du même nom a eu lieu à Rome au mois d'octobre dernier. Ce fut un rassemblement important d'évêques, de religieux et religieuses, et de jeunes de partout au monde, dans le but d'éclairer le besoin urgent de notre Église de développer des méthodes novatrices pour rejoindre la jeunesse d'aujourd'hui avec la joie et l'espérance de la Bonne Nouvelle. Mgr Lionel Gendron (Père synodal et Président de la Conférence des évêques catholiques du Canada) et Émilie Callan (Auditrice au Synode) nous emmèneront à découvrir la croissance à laquelle le Synode nous invite. La conférence se tiendra le samedi 30 mars de 9 h 30 à 17 h en la salle paroissiale de l'église St. John XXIII (3390 avenue Portage). Pour s'inscrire : Kevin Prada (kevin@catholicway.net ou 204-347-5396).

DÎNER PRO-VIE ANNUEL

Life's Vision Winnipeg tiendra son dîner pro-vie annuel le samedi 30 mars à midi au Centre paroissial Holy Eucharist, 460 av. Munroe. Un atelier gratuit sur les éléments de base de la vision pro-vie sera offert de 9 h 30 à 11 h 30. Au dîner, l'invitée Alissa Golob abordera la question de faire rayonner le message pro-vie dans le cadre de la prochaine élection fédérale. Coût : 25 \$ par personne; table de 8 : 175 \$. Des dons d'articles NEUFS pour bébés seront recueillis par le Crisis Pregnancy Centre. Renseignements et réservations : 204-233-8047 ou lifesvision@shaw.ca.

CONCERT LES INTRÉPIDES ET LES PETITS INTRÉPIDES

Le dimanche 14 avril à 14 h aura lieu en l'église Précieux-Sang, un concert de la chorale Les Intrépides avec les Petits Intrépides. Le coût des billets est de 10 \$ pour adultes et gratuit pour les enfants. Le concert sera suivi d'un café-rencontre. Les billets sont disponibles au bureau de la paroisse. On espère vous voir en grand nombre!

SEL + LUMIÈRE, RÉSEAU TÉLÉVISUEL CATHOLIQUE DU CANADA,

est maintenant chez les câblodistributeurs BellMTS HD, Shaw Cable et ShawDirect. Ce canal cherche à faire connaître l'Évangile en offrant une programmation variée, entre autres des documentaires, de la couverture d'événements et tout autre contenu se voulant source d'espérance. Renseignements : 1-888-302-7181 ou www.saltandlighttv.org/subscribe.

